## - COMMUNIQUÉ DE PRESSE -



## Réaction de la FHF à la nomination du gouvernement Bayrou

Paris, le 24 décembre 2024

La Fédération Hospitalière de France (FHF) salue les nominations des ministres du gouvernement Bayrou dans le champ de la santé, du médico-social et de l'action publique.

- La FHF félicite Catherine Vautrin pour sa nomination en tant que ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles, ainsi que Yannick Neuder, pour sa nomination en tant que ministre de la Santé et de l'Accès aux soins auprès d'elle. La FHF rappelle qu'elle est attachée à ce que la Santé bénéficie d'un ministère de plein exercice, essentiel pour garantir un pilotage clair et efficace des politiques de santé dans un contexte de défis croissants.
- La FHF salue aussi la nomination de **Charlotte Parmentier-Lecoq** en tant que ministre déléguée chargée de l'autonomie et du handicap, une fonction déterminante pour répondre aux besoins des populations les plus vulnérables et renforcer l'accompagnement des personnes en perte d'autonomie.
- La FHF accueille en outre chaleureusement la nomination de **Laurent Marcangeli** comme ministre de l'Action publique, de la Fonction publique et de la Simplification, une démarche essentielle pour accompagner les établissements dans leurs efforts de modernisation et de simplification administrative.

La FHF exprime par ailleurs sa reconnaissance à **Geneviève Darrieussecq** et à **Paul Christophe**, pour leur engagement et leur travail en faveur de la santé et des solidarités.

En cette période de fêtes, où les équipes des établissements publics de santé et médicosociaux restent mobilisées auprès de leurs concitoyens, souvent au péril de leur temps et de leur énergie, il est plus que jamais impératif de placer la santé au cœur des priorités de l'action gouvernementale dans les mois à venir.

Comme nous l'avons souligné après la nomination de François Bayrou au poste de Premier ministre, il est indispensable que l'Exécutif mette tout en œuvre pour parvenir à l'adoption rapide du Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale (PLFSS).

Nos établissements ont un besoin urgent de visibilité budgétaire pour continuer à remplir leur mission de service public, notamment en prévision de la campagne budgétaire 2025. Avec un sous-financement cumulé de 1,3 milliard d'euros, la situation sur le terrain est particulièrement difficile, pesant lourdement sur les investissements nécessaires à la modernisation de nos établissements publics de santé.

Dans ce contexte, la FHF forme le vœu que les pouvoirs publics veillent à garantir des financements justes et adaptés aux coûts réels des établissements publics de santé et des structures médico-sociales. Ces financements doivent permettre de soutenir les efforts des personnels, tout en accompagnant la reprise progressive de l'activité que nous observons depuis plusieurs mois.

Enfin, la FHF rappelle l'importance capitale d'une vision pluriannuelle pour la santé publique. L'année 2025 doit être celle de la refonte du pilotage des politiques de santé, avec une approche de long terme qui réponde aux besoins de santé croissants des populations.

La FHF souhaite la meilleure prise de fonction aux nouveaux ministres et insiste sur le fait que l'immobilisme ne peut être une option face aux enjeux de santé publique qui nous attendent

